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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre completo es Maria Fernanda Fuentes Sid, nací en Atizapán de Zaragoza, uno de los municipios del Estado de
México. El día jueves 23 de septiembre del año de 1999, a las 7:10 de la tarde.
Mis apellidos como el de cualquier individuo, proviene principalmente de mis  abuelos paternos y maternos. En mi vida son:
Carlos Fuentes Nieto con su respectiva esposa Andrea Serrano Fragoso y Miguel Sid Skinfield cuya esposa es Antonia
Reynoso Flores.

Mis padres Carlos Alberto Fuentes Serrano y Nancy Abigail Sid Reynoso se conocieron en la preparatoria. Mi madre  y mi
padre me dieron la vida cuando ellos estaban a la edad de 18 años y 21 años respectivamente. Mis padres se vieron en la
necesidad de dejar el Estado de México por la falta de oportunidades en el trabajo y en la escuela, para, comenzar una nueva
vida, en la ciudad de Saltillo, Coahuila, cuando yo tenía 2 años de edad aproximadamente. Mis padres tomaron la decisión de
vivir allí ya que, a mi abuelo le ofrecieron un trabajo primero en la ciudad de Monterrey, Nuevo León y después otro en la
ciudad de Saltillo. He vivido prácticamente toda mi vida en Saltillo y parte de mi vida en el Estado de México.
Mis padres y yo empezamos a vivir en la misma casa de Saltillo, en donde habitaban ya mis dos abuelos maternos y mi tía
Noemí Sid Reynoso (hermana menor de mi madre). Los espacios eran reducidos, no era una gran casa, mi familia no tenía
los suficientes ingresos para una gran casa o para estar en una colonia privilegiada al llegar a una nueva ciudad. Así que mi
familia, en enero del 2001, optó por dividirnos la casa, nos limitamos a un cuarto pequeño para mis padres y para mí, otro más
pequeño para mi tía, y la recámara principal para mis abuelos. Tiempo después, en mayo de ese mismo año, fallece mi tía
Noemí, a consecuencia de esto mi tío Francisco Sid Reynoso junto a mi tía Sandra Sid Reynoso con su hija Karla Janeth
Ramírez Sid, se mudaron a vivir a la misma casa por un tiempo indefinido. En el mes diciembre, debido a la incómoda
situación de vivir todos en una sola casa, mis padres decidieron regresar al Estado de México a la misma casa en donde mis
padres habían estado viviendo un año antes de mi nacimiento, en una casa en la Ciudad Nicolás Romero, vivimos ahí en la
misma casa en donde  vivían mis abuelos paternos, junto a sus hijos y hermanos de mi padre, Eduardo Fuentes Serrano y
José Arturo Fuentes Serrano, sin embargo, ésta casa era más amplia y podíamos vivir, cómodamente ahí durante sólo cinco
meses. Y para el mes de Junio en ese entonces yo tenía alrededor de entre tres y casi cuatro años de edad. La situación de la
casa de mis abuelos cambió, y mis padres construyeron una casa en el techo y se convirtió en la nueva planta alta de esa
pequeña casa de mis abuelos Miguel y Antonia.
A pesar de no tener una casa propia debo admitir que esa situación cuando eres niño no te importa o no lo entiendes. Ya que
yo no le veía nada de malo, porque constantemente  me la pasaba divirtiéndome y aprendiendo de mis familiares, como el ser
una niña educada en la mesa y con los adultos, una niña con valores. Gracias a mi familia aprendí a hablar con más fluidez y
correctamente algunos años después, ya que yo necesitaba apoyo en cuestiones de aprender a hablar, sin trabarme con las
letras o llamar las cosas por su nombre.
Debido a que mi madre no concluyo la preparatoria ya que su meta en la vida era primero tener un matrimonio y una familia, a
mi madre no es que no le interesaba la escuela, sino que ella ya no tenía la esperanza de concluir una preparatoria
exitosamente sin descuidarme a mí, o la responsabilidad de una casa. Mientras tanto en la vida de mi padre fue la situación
completamente diferente ya que él tenía que responsabilizarse con conseguir trabajo. Primeramente, obtuvo trabajo en el
lugar donde trabajaba mi abuelo, hasta que en 2005 mi abuelo Miguel fundó Maquinados Sid, tiempo después también se vio
en la necesidad de empezar una carrera de Ingeniería Industrial, debido a que necesitaba de un título para ejercer su trabajo.



Hare énfasis en mi ámbito escolar comenzando por la educación básica: preescolar, primaria, secundaria y media superior,
hasta llegar al día de hoy en mi elección profesional.
La primera etapa de mi vida en el preescolar es de los primeros momentos  que rememoro y lo que más recuerdo con más
amor en mi vida escolar. Egresé del Jardín de Niños Guadalupe González Ortiz en el cual tuve la oportunidad de que mis
educadoras fueran Norma Rosales Hernández y Laura Ramos Ayala, segundo y tercer grado de preescolar respectivamente.
Respecto a la cuestión del habla no tuve ningún problema, de hecho recuerdo muchas cosas lindas sobre cómo era adorable
el escucharme casi como un bebé a esa tierna edad. De igual manera, no tuve complicaciones para relacionarme con algunas
niñas, creo que llegue a tener varias muy buenas que hasta el día de hoy puedo tener contacto cercano con ellas a pesar de
los años, juntas nos graduamos en la misma generación en el año 2006.
Mi segunda etapa terminó cuando me gradué de la “Escuela Primaria Miguel Hidalgo Turno Matutino” en el año 2012. Mis
estudios en esa primaria fueron muy agradables, sin embargo, hubo algunas pocas experiencias que me hacen decir que
unas cosas fueron un poco malas para mí. En la primaria, me desarrolle mejor que en el kínder, recuerdo lo que siempre me
decía al comenzar cada año escolar, y sobre todo en cada etapa escolar, era ser mejor, la mejor alumna, con las mejores
calificaciones, “la más inteligente”, siempre me proponía a mejorar. Los primeros dos años escolares en la primaria fueron
muy gratos, ya que los conviví con la maestra Maria del Carmen Berlanga Torres, ella fue mi misma maestra en 1° y 2°,
recuerdo a mi madre apoyándome desde casa para que aprendiera a leer, a colorear más bonito y recortar más derechito y a
mí misma aplicándome planas y planas para mejorar la letra. En tercer año de primaria tuve la primera experiencia de conocer
lo que significaba tener una practicante en el aula de clases. Recuerdo que se llamaba Diamantina, esto es  debido a que su
abuela o su madre también se llamaban así, la recuerdo como una mujer hermosa y única, tenía la piel clara y el cabello
rojizo, para una niña con la piel morena y el cabello oscuro el tener una maestra que parecía de otro lado del mundo era una
fascinación. El texto “Sobre mi primera experiencia docente en telesecundaria” de Luis Fernando Torres Palomo nos relata
sobre cómo muestra, en si la manera de como conocer al grupo donde vas a practicar y la forma de crear esa confianza entre
practicante-alumno para que la convivencia sea sana y armoniosa. Y es que el trabajar con la practicante para mi es una de
las más lindas, recuerdo tener una relación muy linda con la maestra y en general la disfrute mucho. Recuerdo que el tener
ahí el doble de disciplina nos ayudó a mis compañeros y a mí, para, sabernos portar de mejor manera y con respeto, esto me
ayudó en poner mejor atención en clase para desarrollarme de una manera más grata con los temas. En 4° ya no tuve más
una practicante, sin embargo mis calificaciones y rendimiento escolar mejoraban cada vez más, era catalogada como la niña
más inteligente de mi salón, pero, no mejor estudiante ya que es puesto era ocupado por una fila de chicos cuyas madres
ponían mucho empeño en que sus hijos hombres fueran los mejores de toda la clase, me mortificó un poco ya que yo misma
siempre me imponía presión ante esto, y ya lo veía como una competencia, recuerdo como los años siguientes me la pasaba
desvelándome por entregar los mejores trabajos, sin querer recibir ayuda de mis padres o de alguien más, ya me quería
empezar a considerar una persona independiente en ese aspecto escolar. En 5° año de primaria tocó volver a convivir con
una practicante, esta experiencia no fue nueva para mí ya que había vivido y ésta no fue la excepción. Ya para 6° año había
recolectado diplomas y reconocimientos de excelencia y aprovechamiento de aprendizaje en la materia de inglés, recolecté
otros más por participar en la olimpiada del conocimiento infantil a nivel sector (aunque yo lo entendí más como una
pre-olimpiada en donde sólo participaban los mejores alumnos de las escuelas seleccionadas por sector) y por servir como
integrante de la escolta.
La tercera etapa es la secundaria, de la cuál egresé de la “Escuela Secundaria Profesor Federico Berrueto Ramón” fui de la
generación 2012-2015. Al iniciar la secundaria, me di cuenta de que además de las asignaturas a las que solía estar
acostumbrada agregaban las asignaturas de talleres y clubes, aquí fue cuando mi madre me incito a participar en el taller de
Dibujo Técnico ya que mi padre me podría ayudar ya que el cuándo cursó su carrera, llevaba materias similares. Me
emocionaba pasar más tiempo con mi padre e interesarme por lo que él hizo en su estancia en el Tecnológico de Saltillo, así
que acepté.
En general mí secundaria se iguala mi estancia en la secundaria con el texto “Sobre mi primera experiencia docente” de
Denise García Rodríguez, ya que así como ella nos relata sobre las dificultades espaciales del aula, desarrollarme aquí no fue
lo mismo que en la primaria y mucho menos en el kínder, recuerdo que en el jardín de niños compartíamos mesitas de trabajo
y después sucedió un cambió ya que en la primaria compartía la mesa de trabajo con sólo un compañero que correspondiera
con mi número de lista. Y es que entiendo que las escuelas quieran trabajar el que los alumnos sean independientes y que se
las sepan arreglar por ellos mismos, sin embargo conforme vivía esta situación me dejaba de interesar las relaciones
personales ya que mi único enfoque en la escuela es progresar. A consecuencia de esto las actividades en equipos ya no sólo
se me dificultaban por el poco espacio si no que ya también se me dificultaban para entablar relaciones con personas
adecuadas a mis necesidades de aprendizaje, y siempre tenía que recurrir más a hacer la mayoría del trabajo yo o para que
pocas veces dejara que mis compañeros fueran los que hicieran la mayor parte del trabajo, para yo sólo darle el visto bueno.
Los equipos en donde yo usualmente trabajaba ya estábamos acostumbrados a la manera de hacer las cosas para sacar una
calificación alta. Y el verdadero problema era cuando los maestros imponían los equipos, era un verdadero reto ya que a
veces tocaba que alguien más quería liderar el equipo, pero no lo hacía bien o al menos de la manera en donde yo quedaba
insatisfecha con el trabajo, y, a causa de esto efectivamente los trabajos por equipos quedaban muy incompletos, por lo tanto
calificaciones bajas. Los maestros hacían reflexiones y comentarios sobre lo que era un equipo, gracias a esto, la situación
cambió y mejoró para todos el tener una concepción mejor del concepto “equipo”.
La cuarta etapa fue la educación media superior o preparatoria, la cual cursé en la “Escuela de Bachilleres Dr. Mariano
Narváez González Turno Matutino”. En ésta etapa de mi vida me sentí realmente identificada con la experiencia docente de
Arturo Navarrete Trujillo ya que precisamente mi elección de la carrera se vio influenciada en donde yo dudaba con mi la
elección de mi profesión ya que es una decisión en la que me veo y me veré en la necesidad de vivir toda mi vida. El primer
paso que tenía que hacer era hacer un examen vocacional para darme una idea de la profesión que desee ejercer. Después
lo realice y quedé muy insatisfecha, ya que me dio como resultado que tendría que haber entrado en el área de medicina y
salud, siendo que anteriormente estaba bajo la influencia constante de mi madre y mi abuelo de elegir como carrera
profesional  una ingeniería, en lo que fuese, pero salir con un título de ingeniería. La influencia también era un poco por parte
de mi padre ya que él se ejerció como Ing. Industrial. Quedé insatisfecha, ya que, al hacer mi test vocacional yo estaba con la
esperanza de cumplir con las expectativas de mi familia, y además, quedé un poco intrigada ya que me cuestioné fuertemente
sobre lo que realmente quería en mi vida. No iba a dejar de lado la razón de la experiencia de mi familia, mi abuelo impulsó su
empresa él mismo desde Maquinados Sid en 2005 y MoldSid actualmente. Posteriormente pasó al mando de mi tío Francisco
(hermano mayor de mi madre). Tampoco iba a dejar de lado que el Estado de Coahuila era y es el tercero en industria
manufacturera. Teniendo eso en cuenta mi elección tenía que ser un poco más clara, y lo estaba, tuve mi decisión bastante
clara, desde que entre a último semestre en la preparatoria, ya sabía que mi interés no tanto bajo la influencia de mi familia,
sino que iniciaba a ser propio, quería un trabajo bien remunerado en donde no tuviera carencias económicas como en el
pasado de tener que ahorrar dinero, espacios, servicios como el agua y el gas. Quería estudiar ingeniería civil, debido a que
ya tenía la experiencia dibujando y tazando figuras isométricas, con volumen, planas, diseños de edificios, fachadas, etcétera.
Me apasionaba tanto el dibujar con clama y precisión era algo que disfrutaba con calma. Sin embargo, no me sentía con la
valentía de entrar a un mundo de ingenieros si primeramente aún no manejaba al cien por ciento las matemáticas avanzadas,
tampoco si no tendría el apoyo de mi madre y mucho menos, si siempre dudaba constantemente, ya que no es una carrera en
donde yo me siéntese cómoda ya que sería una carrera en donde me ocupa todo el día y al momento de graduarme no
encuentre trabajo ya que hay algunas limitantes en donde no me sentiría segura de trabajar con sólo hombres. Además me
preocupaba que en algún futuro que yo quisiera tener mi propia familia, sólo tuviera tiempo para estar en el trabajo, que el de
disfrutar la vida con mi familia tal y como es actualmente hoy día con mi padre. Así que nació mi instinto por querer una
profesión en donde no me exigiera tanto tiempo, ya no tanto por lo monetario, y nació una nueva misión de vida para mí.
En febrero de éste año saque mi única ficha para el examen de admisión. Después en abril validé mi registro para el derecho
al examen. Finalmente en el 20 de mayo se daría la fecha única para la evaluación del examen para ingresar al sistema de la
Escuela Normal de Educación Preescolar, una semana antes del examen me la pase intensivamente estudiando para
presentar mi examen, con ayuda de alguien que conocí desde la preparatoria estudié mejor el área de matemáticas y sabía
por fin lo que quería era aprobar el examen de la Normal, quería aprovechar al máximo la única oportunidad que se me dio
para escoger mi carrera, y no sólo eso sino que me encomendé para entrar en mi misión de vida que es formar la primera
educación de muchos niños que futuramente se convertirían en, abogados, policías, soldados, doctores, enfermeros,
ingenieros, etcétera, porque reconozco el valor de una vida, reconozco la importancia que se le tienen que dar a la educación
básica
Hoy estoy aquí cursando segundo semestre de la Escuela Normal de Educación Preescolar, comenzando un poco
tambaleante mi licenciatura en educación preescolar. Comenzar es el primer paso y sinceramente pienso que nadie nace
siendo educadora, la normal día a día me motiva a formarme como una educadora, no debería tomarle gran preocupación el
hecho de que haya empezado con miedos, de fracasar o echarlo a perder. Porque, si bien es  el dicho, “echando a perder se
aprende” aunque, yo la cambiaría a “sólo se aprende mejor con la experiencia”. El primer semestre en la normal me sirvió
para darme cuenta y que me sentara en un lugar en donde va una futura profesionista en la educación preescolar. Sé
perfectamente y conozco mis capacidades, y así, podré lograr concluir con una de las profesiones más bellas, bondadosas
nobles y llenas de amor y pasión por el conocimiento de los niños.



Resultado de examen de ingreso





ADECUACIÓN CURRICULAR



Evidencias

TRABAJO DE EVIDENCIA UNIDAD 2
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9585/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 9
Presenta planeaciones completas y relacionadas, integradas en sus puntos desde el propósito, hasta la
evaluación, reflejando el contexto a trabajar, reflejando sus adecuaciones en el análisis realizado de las mismas
Coevaluación: 10
Cumples con los requisitos, te felicito
RODRIGUEZ RAMOS NATALIA ELIZABETH
Autoevaluación / nota reflexiva: 9
Me gusto mi trabajo y desde luego siempre puede mejorar. Al principio tuve dificultades al momento de redactar mi
trabajo, pero con ayuda de las lecturas vistas en clase pude rescatar ideas relevantes para mi evidencia. Durante
la realización de éste trabajo puse en pie la competencia de “Adecuar las condiciones físicas en el aula de acuerdo
al contexto y las características de los alumnos y el grupo”, sin duda al principio fu complicado saber organizar las
ideas, sin embargo pude sacar adelante mi evidencia de aprendizaje.
EVIDENCIA PORTAFOLIO UNIDAD 3
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9738/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 10
el trabajo cumple con todos los lineamientos y considero realizas una buena reseña y analisis en ti nota reflexiva
solo ver un poco mas como favorecio tu competencia esta actividad
Coevaluación: 9
Felicidades cumpliste con los criterios solicitados del trabajo. Tienes muy buena radacción y expresas con claridad
tus puntos de vista.
RODRIGUEZ RAMOS NATALIA ELIZABETH
Autoevaluación / nota reflexiva: 9.5
A lo largo de esta unidad de aprendizaje, y en general en todo el tiempo que he estado en la escuela normal, se
nos ha dicho incontables veces que debemos de concientizarnos sobre “el ser educadora” y de manera general
“es saber ser una maestra” como es mi caso, pienso que el ser maestro es una responsabilidad laboral como otras
profesiones. Es más allá, que implica que seas muy observadora con tu comunidad y contexto, requiere de
muchas capacidades y habilidades. Naturalmente considero que todas las personas resuelven problemas
mediante el análisis y reflexión, muchas otras veces estamos orillados a actuar por intuición o por instinto, todo va
y depende, muchas de las veces sólo tenemos un tiempo limitado y corto para actuar. Es decir, que en éste caso
debo ser una mediadora, para que el alumno pueda resolver sus problemas en base a un razonamiento crítico y
reflexivo.  



AMBIENTES DE APRENDIZAJE



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD 1
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9331/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 8
Coevaluación: 9
Esta bien, solo aprende a redactar de una mejor manera, para que al leer todo sea mas entendible y las ideas
esten claras. De ahí en mas, tu ejercicio esta correcto y tiene los puntos que se pidieron.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 8
EVIDENCIA UNIDAD 1
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9596/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 8
EVIDENCIA DE UNIDAD II
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9741/enep-00037-A2936.pptx
Calificación del maestro: 9
exceso de texto para ser un mapa conceptual
Coevaluación: 9
Pienso que tu trabajo es el correcto, sin embargo tienes mucho contenido y saturas de información al leyente. De
ahí en mas, tu ejercicio esta correcto y tiene los puntos que se pidieron.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
EVIDENCIA PARA PORTAFOLIO UNIDAD III
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9853/enep-00037-A2936.docx
TRABAJO GLOBAL
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9948/enep-00037-A2936.docx
TRABAJO GLOBAL
Trabajo no realizado.



DESARROLLO DEL PENSAMIENTO Y
LENGUA EN LA INFANCIA



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD I
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9706/enep-00037-A2936.docx
Coevaluación: 10
Felicidades cumpliste con los requisitos necesarios de la evidencia muy buena redacción sobre tus puntos de vista
RODRIGUEZ RAMOS NATALIA ELIZABETH
EVIDENCIA UNIDAD I
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9624/enep-00037-A2936.docx
Coevaluación: 10
Felicidades cumpliste con los criterios requeridos en el trabajo, tienes muy buenas ideas para redactar tus puntos
de vista en el tema
RODRIGUEZ RAMOS NATALIA ELIZABETH
CAMPO DE FORMACIÓN ACADÉMICA LENGUAJE Y COMUNICACIÓN
Trabajo no realizado.
EVIDENCIA UNIDAD II
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9764/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 10
Consideró que tu trabajo es excelente!!!, felicidades
Coevaluación: 9.5
Me gusto mucho tu redacción, eres muy buena en eso, sigue haciéndolo, da una muy buena carta de
presentación. ademas de que agregas información de más solo piensa que así como a veces es bueno, también
malo. ¡muy bien!
ROJAS SANCHEZ DENISSE ALEJANDRA
SITUACIÓN DE APRENDIZAJE
Trabajo no realizado.
EVIDENCIA UNIDAD TRES
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9959/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 6
Faltaron las fotos de los materiales Act 2 Inicio y cierre NO con preguntas, trata de rescatar en tu inicio los saberes
del niño y en tu cierre si se logro el AE Act.1 tiene instrucciones en tu trabajo
TRABAJO FINAL GLOBAL. ESTUDIO DE CASO
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9971/enep-00037-A2936.docx



PROCESAMIENTO DE INFORMACIÓN
ESTADÍSTICA



Evidencias

EVIDENCIA DE UNIDAD
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9784/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 9
Se muestra un buen análisis de los temas.



ACERCAMIENTO A LAS CIENCIAS
NATURALES EN EL PREESCOLAR



Evidencias

EVIDENCIA DE UNIDAD
Trabajo no realizado.
EVIDENCIA DE UNIDAD
UTILIZAR EVIDENCIA CIENTIFICA
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9976/enep-00037-A2936.docx



INICIACIÓN AL TRABAJO DOCENTE



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD I ENSAYO LA FUNCIÓN SOCIAL DE LA ESCUELA Y LA APROPIACIÓN DE LA
CULTURA ESCOLAR
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9493/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 10
es importante rescatar como la función social de la escuela y la practica de la cultura escolar deben cumplir el
papel de la inclusión al alumno extranjero
Coevaluación: 9
La actividad que realizaste esta correcta, cuenta con lo que se pidió y muestra un análisis reflexivo del tema
central. Trata de arreglar tu documentó de acuerdo a lo que pide APA, centra bien el trabajo y separa por párrafos
mas cortos.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 10
Realice este trabajo con mucho esfuerzo y dedicación, ademas considero que puse en pie las competencias de
aprendizajes de la unidad y los criterios de desempeño sobre utilizar los referentes teóricos y las evidencias que se
rescaten de las primeras jornadas de trabajo en el preescolar. Se apegará a los criterios de escritura académica de
nivel superior y recurrirá al sistema APA. Se sugiere además que esta evidencia pueda ser coordinada entre los
conductores de los cursos Ambientes de aprendizaje y Adecuación curricular. Considero que hice una correcta
redacción además de cumplir con todo lo establecido. El participar en mis jornadas de observación y ayudantía es
una de mis experiencias de las cuales sin duda alguna son inolvidables pues me dejaron varios aprendizajes,
como qué cosas debo hacer y qué cosas debo evitar para tener un buen desempeño en mis prácticas, lograr una
buena enseñanza, control de grupo y un buen ambiente de aprendizaje; estas prácticas me dieron otra perspectiva
acerca de la labor que quiero llevar a cabo, elevaron mi concepción sobre la educación, sobre la enseñanza y el
aprendizaje, logre ver que es primordial la relación que debe haber entre alumno-profesor, por otra parte reafirmó
mi elección profesional, por este motivo considero que la práctica que estamos llevando a cabo en los primeros
semestres es demasiado buena para nuestra formación, fue una experiencia enriquecedora de conocimientos y
habilidades.
EVIDENCIA DE LA UNIDAD II
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9768/enep-00037-A2936.docx
Calificación del maestro: 10
Considera las características técnico-metodológicas que focalizan de manera particular la relación entre contenido
y métodos de enseñanza-aprendizaje en cada una de las áreas de conocimiento
Coevaluación: 10
Están muy bien tus instrumentos, están bien estructurados y espero que hayan servido para la jornada de
observación como a todas las demas.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 10
La vida en el aula depende de diversos factores que recaen principalmente como responsabilidad y compromiso
en los docentes, siendo ellos los que pongan en práctica estrategias, en base a lineamientos y orientación hacia
cada estudiante, con la finalidad de otorgarle a sus alumnos aprendizajes significativos, sin dejar atrás la
participación y el compromiso que también se requiere de cada estudiante. Pienso que logre bien comprender la
competencia de aprendizaje "Utiliza recursos de la investigación educativa para enriquecer la práctica docente,
expresando su interés por la ciencia y la propia investigación"
TRABAJO GLOBAL
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9933/enep-00037-A2936.docx
Coevaluación: 9
Reflexion clara, busca redactar de una mejor manera para que tu texto sea mas entendible.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 9
Pienso que desde una buena organización dentro de lo redactado en una planeación, se logran aprendizajes
significativos en los niños. Además de que no debemos perder el punto de vista de que antes de realizar cualquier
planeación debemos identificar y conocer el contexto de los alumnos, en donde debemos hacer observaciones,
registrar información, elaborar y aplicar instrumentos, para posteriormente partir de un diagnóstico y saber sobre
las necesidades educativas de los alumnos y realizar las planeaciones de trabajo.
EVIDENCIA DE LA UNIDAD III
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9962/enep-00037-A2936.docx
Coevaluación: 7
Pienso que esta bien, pero te falto asistir a alguna clases donde se explicaban mejor los contenidos que debias
agregar a tu plan de trabajo.
FERRER BADILLO ADRIANA GUADALUPE
Autoevaluación / nota reflexiva: 7.5
Creo que pude realizar un mejor plan de trabajo si tomaba en cuenta los lineamientos requeridos. Las actividades
propuestas considero que pudieran estar mejor organizas y mejor planteadas para el desarrollo de los
aprendizajes esperados en los alumnos. A pesar de que fue uno de mis primeros planes de trabajo, considero que
no estuvo mal, sin embargo necesitare de más experiencia para realizar mejores trabajos.


